

+ González Alvarado dice que tendrán mucha participación en 2018... y se destaca

GUAYMAS, Son., 9 de Agosto de 2017.- Juan González Alvarado ha cumplido su tarea como titular de la Secretaría de Acción Juvenil en el Comité directivo Estatal y afirma estar contento por la participación que lograron los jóvenes y las posiciones en las que avanzaron.

Afirmo el representante que el país es aún “de jóvenes” y en ellos está resolver el proceso electoral del 2018, con su voto que se acerca a 40 millones en el país y unos 400 mil solo en Sonora.

Eso, dijo, obliga a pensar en la necesidad de hacer que todo joven aprenda y participe, lo cual es estimulado por el Partido Acción Nacional y sus programas.

Respecto al cambio inminente en breve, dijo que se anunció y se estimula a la participación. Hay dos jóvenes interesados en suplirlo y de ambos habló en muy buenos términos, porque podrán sacar adelante la encomienda.

SE DESTAPA

Al explicar el procedimiento y el sólido apoyo que ofrece y da la dirigencia estatal, y el propio dirigente David Galván Cázarez en lo personal, dijo que su futuro está en la búsqueda de una posición, sin dejar de trabajar en y por el partido, a favor de los jóvenes.

Pero su nueva encomienda a la vista, sería la candidatura por el Distrito Local 10 de Hermosillo, el cual asegura, le daría la oportunidad de hacer una gran tarea por la ciudad y por su gente, pero también dijo que los tiempos son importantes y les dará seguimiento, como

Cambiarán al líder juvenil del PAN

Escrito por Muralsonoreense.com
Jueves 10 de Agosto de 2017 14:01

ahora lo hace en su cargo estatal que ya ha entrado en transición.